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第９回定例会
町政を問う！ 一般質問

    　

町
政
を
問
う
！

町
政
を
問
う
！中河 つる子　議員　　11ページ

１ 　新型コロナウイルス感染者が急
増する中での町としての対応につ
いて

山下 清美　議員　　　10ページ

１ 　ひきこもりの悩み解決策につい
て

２ 　障がい者等就労支援策について

鈴木 孝寿　議員　　　12ページ

１ 　体育館建設の基本構想・計画の
在り方について

２ 　J アラートへの町の対応につい
て

３　防犯対策について

佐藤 幸一　議員　　　９ページ

１　清水公園池周囲の防護柵の設置  
 　について
２　清水駅跨線橋対策について
３　清水高等学校の３間口維持につ
　いて

深沼 達生　議員　　　13ページ

１ 　厳しい農業情勢への対応につい
て

一
般
質
問

　議員が町政全般に関して、執行機関
（町長や行政委員会）にその執行の状
況や将来の方針、住民生活に密接に係
わる事項等について質問をすることを
いいます。　
　清水町議会では１人の質問時間を答
弁も含めて90分以内としています。

一般質問とは

12月定例会では、６人の議
員が15項目にわたり一般質
問を行いました。

※１議員最大３項目まで掲載、質問  
　と答弁は要約し掲載しています。な
　お、一般質問の全文はホームページ
　でご覧になれます。（12月定例会の
　内容は、２月末に掲載予定です）

川上　均　議員　　　 14ページ

１ 　公衆浴場入浴料金の引き下げ及
び負担軽減による利用者拡大の取
り組み

２　消防職員の定数不足による町民
　生活への影響と今後の対応
３　会計年度任用職員の処遇改善の
　推進
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佐藤 幸一　議員

池全体の防護柵設置は予定していない

池
の
ボ
ー
ト

乗
り
場
に
木

製
柵
を
設
置
し
、
公
園
管
理

職
員
が
危
険
を
伴
う
と
判
断

し
た
場
所
に
は
簡
易
な
柵
で

安
全
対
策
を
講
じ
て
い
る
。

池
全
体
の
防
護
柵
設
置
は
予

定
し
て
い
な
い
。

清
水
駅
跨
線
橋
対
策
に
つ
い
て

十
勝
圏
活
性
化
推
進
期
成
会
を
通
じ
国
に
要
望
し
て
い
く

　

高
齢
者
や
体
の
不

自
由
な
方
々
に
と

っ
て
、
あ
の
階
段
を
上
り
下

り
す
る
こ
と
が
非
常
に
大
変

な
こ
と
で
あ
る
。

　

打
開
策
を
見
出
し
て
頂
き

た
い
と
考
え
る
が
町
長
の
見

解
を
伺
う
。

問

多
額
の
対
策

経
費
の
町
負

担
は
難
し
い
。
代
わ
り
に
高

齢
者
等
へ
は
清
水
御
影
間
の

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
や
、
芽

室
・
帯
広
方
面
の
医
療
機
関

を
経
由
す
る
清
水
帯
広
線
バ

ス
を
運
行
し
て
い
る
。
今
後

清
水
高
等
学
校
の
３
間
口
維
持
に
つ
い
て

通
学
費
や
タ
ブ
レ
ッ
ト
購
入
費
な
ど
補
助
を
続
け
る

教
育
長通

学
費
補
助
を
行

な
う
こ
と
に
つ
い

て
改
め
て
考
え
を
伺
う
。

（
１
）
他
自
治
体
を
見
て
も

そ
の
効
果
が
あ
が
っ
て
い
な

い
と
答
弁
さ
れ
た
が
、
ど
こ

の
事
例
な
の
か
。

（
２
）
本
町
か
ら
他
町
へ
の

通
学
生
に
不
均
衡
に
な
る
と

言
わ
れ
た
が
、
現
在
行
な
っ

て
い
る
存
続
の
た
め
の
各
種

取
得
支
援
と
同
様
に
考
え
ら

れ
な
い
か
。

問

町
長

町
で
は
清
水

高
校
振
興
会

を
通
じ
、
令
和
２
年
度
よ
り

御
影
、
羽
帯
地
域
か
ら
の
通

学
生
に
定
期
代
の
補
助
を
し

て
い
る
。

（
１
）
十
勝
南
部
や
北
部
の

高
校
で
は
通
学
費
を
補
助
し

て
も
こ
こ
数
年
欠
員
数
の
増

加
と
募
集
学
級
の
減
少
が
み

ら
れ
、
必
ず
し
も
入
学
者
の

増
加
に
繋
が
ら
な
い
現
状
と
、

支
援
を
し
な
い
町
外
通
学
生

教
育
長

町長

町
長

清
水
公
園
は
町
民

の
憩
い
の
場
と
し

て
、
ま
た
レ
ク
リ
エ
ー
シ

ョ
ン
施
設
と
し
て
町
内
外
の

方
々
に
利
用
さ
れ
て
い
る
。

　

来
年
か
ら
は
帯
広
緑
ヶ
丘

公
園
の
ボ
ー
ト
が
廃
止
さ
れ

る
と
の
報
道
も
あ
り
、
新
年

度
は
今
ま
で
以
上
に
利
用
が

増
え
る
と
予
想
さ
れ
る
。

　

し
か
し
、
池
周
囲
は
防
護

柵
が
無
く
非
常
に
危
険
な
状

態
で
あ
る
。

　

転
落
事
故
が
発
生
し
な
い

よ
う
防
護
柵
の
設
置
な
ど
安

全
対
策
を
講
じ
る
必
要
が
あ

る
と
考
え
る
が
町
長
の
見
解

を
伺
う
。

清水公園

町
長

も
清
水
御
影
間
の
交
通
手
段

確
保
と
清
水
帯
広
線
バ
ス
の

利
便
性
向
上
等
で
移
動
支
援

を
継
続
す
る
。
ま
た
、
施
設

の
老
朽
更
新
や
路
線
維
持
へ

の
支
援
は
十
勝
圏
活
性
化
推

進
期
成
会
を
通
じ
国
に
要
望

し
て
い
く
。

と
の
不
均
衡
か
ら
実
施
を
考

え
て
い
な
い
。

（
２
）
各
種
資
格
取
得
や
模

擬
試
験
の
検
定
料
や
受
験
料

は
半
額
を
補
助
し
て
お
り
、

今
年
度
よ
り
タ
ブ
レ
ッ
ト
端

末
購
入
費
用
１
台
３
万
円
を

補
助
、
支
援
の
均
衡
を
図
る

た
め
町
外
通
学
生
に
も
助
成

し
て
い
る
。

清水公園池周辺の防護柵の
設置について

問


